
Subject: Wenn wir schon beim Thema sind
Posted by benutzer81 on Sat, 12 May 2007 06:33:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Da in den threads gerade verstärkt das thema, aktzeptanz der glatze durch freunde und
gesellschaft angesprochen wird, brauche ich an dieser stelle auch einen rat.

Und zwar betrifft es einen kumpel und wie könnte es anders sein, seine haare. Er ist anfang
zwanzig und hat noch volles haar. Nur ist mir (und auch anderen aus unserem freundeskreis)
aufgefallen, das sich in den letzten zwei jahren seine tonsur gelichtet hat.

Das problem besteht jetzt darin, das ihm das wahrs. selbst noch gar nicht aufgefallen ist. Und da
er sehr eitel ist, hab ich die befürchtung das ihn eine aga aus der bahn werfen wird. 

Soll ich ihn drauf ansprechen? Denn wenn die aga bei ihm offensichtlich wird, weiß ich sicher
das er wie ich alle hebel und mittel in bewegung setzen wird dagegen anzugehen. Also warum
nicht frühzeitig den tip geben mal zum hautarzt zu gehen und entsprechende maßnahmen
einzuleiten?
Andererseits könnte ich ihn jetzt schon aus der bahn werfen wenn ich ihn darauf anspreche.
Und ich möchte vermeiden das er dann deswegen anfängt, jede stunde vor den spiegel zu
rennen und sich nur noch gedanken um seine haare zu machen.

Wie würdet ihr das handhaben?

Subject: Re: Wenn wir schon beim Thema sind
Posted by Mona on Sat, 12 May 2007 07:06:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi   

Zitat:Das problem besteht jetzt darin, das ihm das wahrs. selbst noch gar nicht aufgefallen ist.
Und da er sehr eitel ist...
Wenn er sehr eitel ist, wird es ihm sicher schon selber aufgefallen sein, denke ich...

Weiß er, was du veranstaltest in eigener Sache ?

Dann könntest du mit ihm unter 4 Augen mal über deine eigene Situation sprechen, ihm
sagen, 
wie wichtig du findest, dass man frühzeitig was unternimmt. Evtl. auch erzählen, dass du dich
hier austauschst usw...
Vielleicht sagt er dann von selber: *Schau` doch mal, was meinst du dazu... ?*

Wäre einen Versuch wert, du öffnest ihm eine Tür und damit kannst du ihm nicht zu nahe
treten.
Und wenn er nichts sagt - vielleicht kommt er dann später auf dich zu, wenn er darüber
nachgedacht hat...
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Liebe Grüße, Mona  

Subject: Re: Wenn wir schon beim Thema sind
Posted by Norwood-packt-das-an on Sat, 12 May 2007 09:27:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Meine Freunde (und auch mein Friseur) haben mich erst drauf angesprochen, wo die Haare
schon sehr fortgeschritten licht waren (auch Tonsur).

Ich wäre damals froh gewesen, wenn sich ein Mann (wie z.B. Benutzer81) mich SOFORT drauf
angesprochen hätte und mir gleichzeitig auch gezeigt hätte welche Mittel dagegen wirklich
wirken.

Was nützt es denn Deinem Freund wenn Du das Thema verschweigst und er erst 3 Jahre
später drauf kommt, wo es schon (fast) zu spät ist. Denk dran: Jeder Tag ohne Behandlung ist
eine Katastrophentag für die Haare!
Wenn er sofort was gegen unternimmt kann er das maximal möglich noch retten. Wenn er erst
in 3 Jahren mit der Bahandlung beginnt, kann vermutlich nicht mehr so viel gerettet werden.

Subject: Re: Wenn wir schon beim Thema sind
Posted by Claudi on Sat, 12 May 2007 09:49:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo benutzer,

ich schließe mich voll und ganz Monas Meinung an. 

Nicht mit der Tür ins Haus fallen - das könnte nach hinten losgehen. Sondern die HA-Sache
eher entweder allgemein erwähnen oder auf dich beziehen. Und dann mal schauen wie er
reagiert. Denn nicht jeder hat ein psychisches Problem mit lichter werdenden Haaren, es kann
aber ganz schnell ein Problem werden, wenn der Eindruck entsteht, dass das Umfeld dies nicht
als "normal" ansieht. 

Ich hätte mir damals gewünscht, dass man mich nicht darauf anspricht. Denn das hat mich
doch arg heruntergezogen. Hatte danach immer das Gefühl, dass mir jeder auf den Kopf glotzt. 

Subject: Re: Wenn wir schon beim Thema sind
Posted by Hansi on Sat, 12 May 2007 10:41:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Das ist eine völlige Typfrage. Mich hat, als es schon weiter vorangeschritten war, ein anderer
Betroffener angesprochen, "er könne sich absolut nicht vorstellen, später mal eine Glatze zu
tragen". Meine Reaktion: "daran werden wir uns schon gewöhnen", ... damit war das Thema
beendet, was von mir auch beabsichtigt war und meine eigene Überzeugung darstellte.

Insgesamt wurde es erst Monate später von anderen Leuten richtig bissig, was für mich den
HA erst wirklich zum Problem gemacht hat. 
Auf GHE und breiter Mittelscheitel wurde ich schon Jahre früher (v.a. in der Familie) hier und da
angesprochen. Es war mir bis dahin aber egal, hab mir immer wieder gesagt, es geht noch, so
schlimm ist es noch nicht, hab ja später noch Zeit - falls es mich zu sehr stören sollte, kann ich
später noch eingreifen. Zumal ich GHE für mich immer dazugehörig empfand. Mir waren
andere Dinge schlichtweg wichtiger.

Nun, Du schreibst, er sei sehr eitel. Wenn es ihn so stört, wird er dagegen bereits etwas tun
bzw. sich bereits informiert haben. Auf keinen Fall sollte man das Thema aufzwingen und auch
nicht unbedingt betonen, wie wichtig Dir selbst eine Frühbehandlung ist - sowohl in seinem als
auch in Deinem Interesse.
Der Tipp mit dem Hausarzt sollte von der Reaktion abhängig gemacht werden. Geht er auf das
Thema ein, kann man den Tipp bringen. Denn nicht jeder ist bereit, viel Geld & Zeit zu investieren
sowie seinen Körper mit nicht unbedingt lebensnotwendigen Präparaten zu belasten! Nach wie
vor ist ja AGA keine Krankheit, die mit aller Macht bekämpft werden muss. Ich hätte einen
solchen Tipp als sehr intim und aufdringlich empfunden!

Alles im Allen ist es richtig, nicht mit der Tür ins Haus zu fallen. Nur wird es verpuffen, wenn der
Betroffene der eigenen AGA kaum Beachtung zukommen lässt. Denn eines muss Dir auch klar
sein: Du schreibst, er hätte noch "volles Haar" und trotzdem würde sich seine Tonsur lichten,
die im Freundeskreis gleichfalls beobachtet wurde. Folglich wurde sich auch unter Freunden
darüber ausgetauscht. 
Das finde ich schon sehr heftig, wenn "Freunde" solch einen Makel an einem Dritten unter sich
ausmachen. Morgen ist er dann zu dick, zu dünn, zu faul, hat ein schlecht gewähltes Outfit
etc. . 
Was mich interessieren würde, was verbindet euch Freunde? Welche Aktivitäten & Interessen
teilt ihr? Oder sind es Freunde, die man aus seinem alltäglichen, sozialen Umgang (Schule,
Ausbildung, Job) kennen gelernt hat? Das zu berücksichtigen, ist wichtig, da es darum geht, die
Selbstdefinition der Gruppe / der Freunde in Einklang zu bringen, wie sich Dein AGA-Freund
vermutlich selbst und seinen "Stellenwert" in der Gruppe sieht.

Was richtig ist, ansprechen oder nicht, kannst nur Du wissen. Nur Du kennst Deinen Freund, sein
Temperament, seine Macken ...

Subject: Re: Wenn wir schon beim Thema sind
Posted by benutzer81 on Sat, 12 May 2007 12:44:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Erstmal danke für die antworten. @mona, er hatte mich sogar schon mal indirekt gefragt ob
etwas auffällig an ihm wäre. Das war vor ein paar wochen.. Haben uns bei nem kumpel
getroffen (mache wir immer so bevor wir ausgehen). Dann hatten wir aga als thema bzw. meine
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behandlung. Ich geh da sehr offen damit um und werde von meinem freundeskreis sehr
unterstützt! Klar, ein spruch kommt schon mal..(ich teil ja auch gern aus  aber sind meist
harmlos und niemals unter der gürtellinie!

Jedenfalls war da dieser abend und das thema war grad aga. Da fragten mich meine freunde (und
die frage stellte der besagte kumpel): "du kennst dich ja jetzt so gut mit haaren aus etc.. Was
meinst, wen es von uns noch erwischen wird oder siehst du vielleicht schon etwas?" Ich
entgegnete ihnen das ich den teufel tun werde und hier keine urteile abgeben werde (vor allem da
ich ja weiß wie schnell man sich verrückt macht). Also er scheint schon etwas gemerkt zu
haben.. Aber ich kenn das ja von mir selber. Die ersten anzeichen übersieht man einfach oder
redet sich ein, das dass normal ist und nichts mit ha zu tun hat. Heute wäre ich aber froh, hätte
ich damals schon eingesehen was sache ist und rechtzeitig mit einer behandlung begonnen.

Naja, werd es jetzt so machen, dass ich beim nächsten mal wenn das thema aga fällt
erwähnen werde, wie wichtig ich eine frühzeitige behandlung finde.. Wenn er dann nicht von
selbst auf mich zukommt kann ich auch nichts machen.

@hansi: darfst dir nicht vorstellen das hinter dem rücken getuschelt wird. Die beobachtung ging
vielmehr mit der sorge einher, er könnte durch seine eitelkeit mit ha einmal extrem psychische
probleme bekommen.. (er ist der typ dafür). Ich war ja selbst schon mal am boden deswegen
und das haben meine freunde natürlich gemerkt und versucht mich da wieder rauszuziehen.
Deshalb auch die sorgen meiner freunde um ihn.. 

Subject: Re: Wenn wir schon beim Thema sind
Posted by Raiders-Fan on Sat, 12 May 2007 13:29:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Du könntest mit Domian verwandt sein !       

Subject: Re: Wenn wir schon beim Thema sind
Posted by benutzer81 on Sat, 12 May 2007 13:43:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Raider schrieb am Sam, 12 Mai 2007 15:29Du könntest mit Domian verwandt sein !       

ich steh nach wie vor auf frauen   

Subject: Re: Wenn wir schon beim Thema sind
Posted by Norwood-packt-das-an on Sat, 12 May 2007 13:52:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wer bitte ist Domina?
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Subject: Re: Wenn wir schon beim Thema sind
Posted by Raiders-Fan on Sat, 12 May 2007 13:55:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das ist ein Mann und er heisst Domian, nicht Domina.
WDR Mo - Fr  1 Uhr nachts...den solltest du auch mal anrufen   

Subject: Re: Wenn wir schon beim Thema sind
Posted by Norwood-packt-das-an on Sat, 12 May 2007 15:03:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Raider schrieb am Sam, 12 Mai 2007 15:55Das ist ein Mann und er heisst Domian, nicht Domina.
WDR Mo - Fr  1 Uhr nachts...den solltest du auch mal anrufen   

Ja, die Sendung habe ich schon ein paar Mal gesehen. Der DOMIAN ist sehr nett.

Meint Ihr, ich soll da auch mal anrufen?

Subject: Re: Wenn wir schon beim Thema sind
Posted by Raiders-Fan on Sat, 12 May 2007 15:24:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich verfolge die Sendung auch sehr oft bzw. zeichne sie auf.
Ich erriner mich noch an einen Anrufer dem sein HA zu schaffen machte der erzählte irgendwas
das er 1 Jahr Propecia geschluckt hätte ohne Erfolg usw.
Zu welchen Thema willst du da anrufen ? Gib uns Bescheid das wir dich hören können   

Subject: Re: Wenn wir schon beim Thema sind
Posted by Norwood-packt-das-an on Sat, 12 May 2007 15:49:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Vielleicht zum Thema, warum Fin und Minox nach so langer Zeit noch immer nicht wirkt und
warum die AC-Therapie so unbekannt ist  

Subject: Re: Wenn wir schon beim Thema sind - habe kein TV
Posted by Hammerhaar on Sat, 12 May 2007 16:07:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Leute,

was ist denn das für eine Sendung, über die ihr da sprecht?
Eine HA-Sendung?
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Subject: Re: Wenn wir schon beim Thema sind - habe kein TV
Posted by Norwood-packt-das-an on Sat, 12 May 2007 16:33:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hammerhaar schrieb am Sam, 12 Mai 2007 18:07Hallo Leute,

was ist denn das für eine Sendung, über die ihr da sprecht?
Eine HA-Sendung?

Ja. Gibts jede Nacht um 1 Uhr im WDR.
Jeden Tag sind andere Gäste eingeladen, u.a. das HA-Expertenteam (Dr. Kunte und co.)
Domian ist der Moderator.

Jede Nacht wird heiß debattiert und gestritten... und das immer nur zum Thema Fin + Minox.
Jegliche Zuschaueranrufe zu anderen Mittel gegen HA werden sofort in den Dreck gezogen
(besonders von Prof. Dr. Kunte).. Ich verstehe nicht wie man sich an 5 Nächten pro Woche nur
über Fin und Minox unterhalten kann.
Zuschauer können auch anrufen und fragen stellen... Jede Nacht die selben Fragen wie "Warum
bekomme ich von Minox Shedding" u.s.w.

Aber trotzdem ganz amüsant die Sendung.

Subject: Re: Wenn wir schon beim Thema sind - habe kein TV
Posted by Raiders-Fan on Sat, 12 May 2007 16:36:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

      

Subject: Re: Wenn wir schon beim Thema sind - habe kein TV
Posted by Norwood-packt-das-an on Sat, 12 May 2007 16:48:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Die bislang beste Sendung war am 12.01.2006, da war das Thema "Alternative Therapien" (zum
10000. Mal  ).
Ist mir bis heute schleierhaft warum ausgerechnet Prof. Dr. Kunte zu diesem Thema eingeladen
wurde. Außerdem war noch 1 anderer Haarspezialist und 1 Astrologe zu Gast.

Zuschaueranrufe zu Sägepalme, Ell-Crenell und wie sie alle heißen... Der Astrologe wollte
antworten- doch bei jeder Gelegenheit fiel ihm Dr. Kunte ins Wort.
Und dann auch noch freche Sprüche wie "Selbst meine Oma hat bessere Mittel gegen HA auf
Lager" u.s.w.

Wenn ich nicht so vertrauensseelig wäre, würde ich denken die Sendung wurde von MSD
oder Pfizer gesponsert...
Wenn sowieso nur Fin und Minox wirkt, für was wird dann jede Nacht 1 Stunde debattiert?
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Schon irgendwie lustig die Sendung.

Subject: Re: Wenn wir schon beim Thema sind - habe kein TV
Posted by glockenspiel on Sat, 12 May 2007 16:51:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wovon sprichst du?

Subject: Re: Wenn wir schon beim Thema sind - habe kein TV
Posted by Homers on Sat, 12 May 2007 16:52:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

jeden tag um 01:00 uhr auf WDR. für leute die dringend rat brauchen. auch psychologische
hilfe. keine haarausfall sendung.

Subject: Re: Wenn wir schon beim Thema sind - habe kein TV
Posted by Raiders-Fan on Sat, 12 May 2007 16:53:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Na von Domian, der übrigens inzwischen auch schon bei Norwood 3 angekommen ist. Er sagte
aber mal dass er täglich Melatonin nimmt, da er aufgrund der Sendezeiten erst um 4 uhr
morgens ins Bett käme. Ist aber jezt wirklich ernst gemeint !

Subject: Re: Wenn wir schon beim Thema sind - habe kein TV
Posted by Norwood-packt-das-an on Sat, 12 May 2007 16:53:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

HomerSimpson schrieb am Sam, 12 Mai 2007 18:52jeden tag um 01:00 uhr auf WDR. für leute
die dringend rat brauchen. auch psychologische hilfe. keine haarausfall sendung.

Doch. Im Radio gibts die HA-Sendung.

Subject: Re: Wenn wir schon beim Thema sind - habe kein TV
Posted by glockenspiel on Sat, 12 May 2007 16:54:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Raider schrieb am Sam, 12 Mai 2007 18:53Na von Domian, der übrigens inzwischen auch
schon bei Norwood 3 angekommen ist. Er sagte aber mal dass er täglich Melatonin nimmt, da er
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aufgrund der Sendezeiten erst um 4 uhr morgens ins Bett käme. Ist aber jezt wirklich ernst
gemeint !

was soll das für eine Sendung sein?

@melatonin: ja klar, wie witzig, gähn

Subject: Re: Wenn wir schon beim Thema sind - habe kein TV
Posted by Raiders-Fan on Sat, 12 May 2007 16:54:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

auf Eins Live ?

Subject: Re: Wenn wir schon beim Thema sind - habe kein TV
Posted by glockenspiel on Sat, 12 May 2007 16:54:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

HomerSimpson schrieb am Sam, 12 Mai 2007 18:52jeden tag um 01:00 uhr auf WDR. für leute
die dringend rat brauchen. auch psychologische hilfe. keine haarausfall sendung.

danke

Subject: Re: Wenn wir schon beim Thema sind - habe kein TV
Posted by Norwood-packt-das-an on Sat, 12 May 2007 16:56:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Raider schrieb am Sam, 12 Mai 2007 18:54auf Eins Live ?

Nein, auf Eins zwei  

Subject: Re: Wenn wir schon beim Thema sind - habe kein TV
Posted by Raiders-Fan on Sat, 12 May 2007 16:56:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

das war nicht witzig gemeint das hat er wirklich erzählt. steht glaube ich auch auf seiner HP.

Subject: Re: Wenn wir schon beim Thema sind - habe kein TV
Posted by Raiders-Fan on Sat, 12 May 2007 16:57:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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leerer beitrag

Subject: Re: Wenn wir schon beim Thema sind - habe kein TV
Posted by Raiders-Fan on Sat, 12 May 2007 16:59:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

 http://www.wdr.de/studio/aachen/radio/themanrw/nachtarbeit/w dr_koeln.jhtml - 34k -
Zusätzliches 

Subject: Re: Wenn wir schon beim Thema sind - habe kein TV
Posted by Norwood-packt-das-an on Sat, 12 May 2007 17:01:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Domian mit 14. Hatte er nicht wunderschönes Haar?

Wenn DHT die Ursache seines HA war/ist, verstehe ich nicht warum der HA dann nicht schon mit
14 anfing.
In der Pubertät ist doch immerhin der Testosteron + DHT-Spiegel am höchsten. Komisch!

Subject: Re: Wenn wir schon beim Thema sind - habe kein TV
Posted by benutzer81 on Mon, 14 May 2007 12:54:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

So viel ich weiß ist der spiegel nur deshalb in der pupertät so hoch, weil der körper dht zu
entwicklung benötigt! Deshalb sollte man in jungen jahren die finger von fin lassen!
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